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Premier Dental Arts

Fan Yu DMD, MS
●美国Tufts 大学牙科学院优等博士毕业
●原美国弗吉利亚州立大学牙科学院临床研究员
●原武汉大学口腔医学院住院医师

4001 Fair Ridge Drive #303 Fairfax, VA. 22033
(近Fair Oaks Mall, 位于Fair Oaks Medical Building 一楼，免费停车)

余璠 牙医博士

免费咨询，精细诊疗，无痛亲切服务
接受多种牙科保险及MEDICAID,无保险者有特价

竭诚致力于您和家人的口腔保健及美齿需求

北维精锐牙科中心北维精锐牙科中心
Premier Dental Arts

中英文预约电话 ：
703-865-6276

周一至周六

诚征中英文流利
牙科前台和助理

* 成人儿童，牙科全科, 牙科急诊
* 补牙拔牙，根管治疗，各种假牙
* 牙齿漂白，烤瓷贴面，美容修复
* 人工植牙
* Invisalign 齿列矫正
（Certified Provider）
* Zoom!冷光美白
* 最新数码X光片
（减少90％辐射照射量)
* 全新严格牙科消毒设备
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调查：8成台湾旅客未来1年愿意永续旅游
据台湾“中央社”报道，台湾旅

游业者近期公布 2022年永续旅游
报告，其中有 8成的受访台湾旅客
表态未来1年希望能以更永续的方
式旅行，数量上比去年高近2成。

酒店预定网站 Booking.com发
出新闻稿，公布2022年永续旅游报
告，调查结果发现，旅客十分重视

旅行对环境造成的影响，有 8成的
台湾旅人表示往后 12个月希望能
以更永续的方式旅行，数量上比去
年高近2成。

Booking.com 说，虽然有高达
91%的台湾旅人有意在未来1年入住
永续住宿至少1次，但过去1年不曾
入住永续旅宿的台湾旅人当中，其实

有超过半数不知道有这类选项。
Booking.com说，在计划未来旅

行时，有 77%的旅客表示会避开热
门观光地区和景点，希望能借此分
散到访为当地所带来的影响，更有
43%的台湾旅客甚至愿意放弃喜
欢的目的地，改去其他地方，只为
了避免造成过多人潮。

此外，“可再生理念”如今已成
为旅客们的重要考量点之一，
Booking.com 这项查发现近 7成台
湾旅人希望拥有足以体现当地文
化的真实体验，也有 67%的人希望
自己离开造访的地方时，那个地区
能变得更好。

永续旅游也就是绿色旅游，根

据台湾观光协会网站，举凡旅游过
程中，透过节能减碳或是使用绿能
源的方式都算是绿色旅游。永续
旅游准则的架构分为 4大面向：永
续管理、社会与经济利益、文化遗
产与环境，落实在旅游目的地与旅
游产业上，也都依循这 4大面向制
定相关准则。

走出岛内“闷经济”困境，“登陆”成重要选择

“躺平”一词近年来在台湾年
轻人中颇为流行，“阿姨，我不想努
力”等流行语在网上走红。分析人
士指出，这一现象折射出岛内年轻
人受困于“闷经济”的无奈现实，深
层肇因与民进党当局的执政乱象
有密切关系。

小轩是台湾某大学一名大四
学生，正面临毕业工作选择。他告
诉记者，身边同学中存在一些“躺
平族”，自己偶尔也有这样的念
头。“工作不好找、房价过高，结
婚生育等问题让我们感到焦虑。
更难过的是，当下环境下，大家看
不到问题的解方。既然无法通过
努力实现自己的预期，就放弃、‘躺
平’好了。”

台行政机构统计数据显示，台
湾 25至 44岁群体失业率连续 3年
攀升，去年达3.96%，是近5年来最
高。同时，台湾近 5 年粗结婚率
（结婚人数与总人口之比率）连续
降低，到 2020年只剩 5.17%，粗出
生率（出生人数与总人口之比率）
则连续4年下降，2020年只剩7%。

“躺平”现象虽非台湾独有，但
却有其深层次的独特缘由。分析
人士认为，岛内“泛政治化”风气加
剧了这一现象。“一到选举就拼命
抢年轻选票，拿到执政权后就换了
位子和脑子，把年轻人需求忘得一
干二净。”长期研究岛内选举文化
的台湾自媒体人杨咏杰认为，很多
年轻人已意识到：政治人物选前口
号喊得再响也不会带来改变，民众
关切的民生、发展问题不可能得到
解决。

中国国民党中评委何鸿荣直
言，年轻人不想努力不是个人问
题，反映的是整个台湾在政治内
耗中沉沦，没人重视产业结构调
整，很多年轻人不管怎么努力，连
基本生活都困难，难怪想“躺平”。

民进党当局严重破坏两岸关
系，致使岛内年轻人丧失很多发
展机会，这使“躺平”这一社会现
象具有了台湾独有的政治色彩。
民进党当局肆意操弄“反中”“恐
中”民粹，煽动两岸对立对抗，打压
两岸经济交流合作，大量就业机会
就此流失。“躺平”选择背后，有着
多少的无奈与无望。“两岸关系不
调整好，台湾没有希望。”何鸿荣
说。

22岁的台中女孩小嫃有着切
身之感。“我有些朋友家里是做观
光业的，两岸关系好时，大陆游客
特别多，收入很不错，他们都打算
毕业后接手父母的事业。现在陆
客不来了，朋友家里有的破产、有
的欠债，要找份好点的工作也不容
易。”

有统计数据显示，仅 2013 年
一年，大陆居民赴台游就为台湾带
来约 1576亿新台币收入，背后蕴
含的商机和就业机会不难想象。
时任台湾海基会董事长林中森曾
表示，两岸相互开放投资会创造更
多就业机会。

“闷经济”的困境也是民进党
当局执政无能的必然结果。台湾
属外向型经济，高度依赖出口和贸
易。民进党当局领导人上台之初，
曾宣称要推动台湾产业转型、推行
所谓“新南向政策”，表示这会增加
年轻人的工作机会，“薪水会愈来
愈好”。而今，这些承诺被事实不
断“打脸”，想招商引资却连稳定供
电都解决不了，对东盟贸易比重不
升反降，民众“痛苦指数”创 10年
新高。

北京联合大学台湾研究院教
授朱松岭表示，民进党当局醉心于

政党恶斗，沉湎于谋“独”挑衅，不
择手段阻挠年轻人去大陆发展，又
提不出有效政策解决民生关切。

“这种状况下年轻人除了‘躺平’，
还能怎么办？”

在他看来，没人天生是“躺平”
一族。大陆有广阔机遇和完备市
场，可以给台湾青年提供更丰富多
元的就业、创业选择，实现自身更
好发展，让他们不再是社会的“隐
形人”。

为帮助台湾青年追梦筑梦圆
梦，大陆搭建平台，给予政策助
力。国台办授牌设立了 78家海峡
两岸青年就业创业基地和示范点，
累计服务和入驻台青投资企业和
创业团队 4500多个，实习就业创
业的台青累计逾2万名，近20万人
次参与各类交流活动。近期出台
台胞申设个体工商户的新开放政
策契合台青需求，为他们成就梦想
提供了新选择。

台北高三学生子歆正申请就
读大陆高校。“听哥哥姐姐说大陆
高校优秀人才多，可能刚去压力会
很大，但还是很想试试，去体验不
一样、有挑战性的生活，锻炼自
己。”

不少受访台青表示，“登陆”能
开拓视野、提升自我，在待遇和职
场上升空间上也有巨大潜力，更重
要的是，“在这里，努力会有回报”。

乘着“绿色低碳”东风，2015
年，台湾环境工程专业博士洪基恩
选择跨海寻梦，随后在江苏淮安创
办一家环保科技公司。公司成立
以来，营业额每年保持两位数增
长，去年突破600万元人民币。

“环保产业是全球经济发展的
新风口，也是‘十四五’规划中的重
要议题，大陆各级政府给予我们很
大政策支持。来大陆创业，这条路
走对了。”洪基恩说，“我想对台湾
年轻人说，大陆好不好，来过才有
发言权。只要有梦想、肯拼搏、不
想‘躺平’，欢迎来大陆！”

这人要选台北市长？
内部人士爆料蔡英文只问了一句话

台湾“九合一”选战将在年底开
打,各政党积极布局,据传民进党
高层一直锁定由陈时中出战台北
市长,也传出林佳龙积极想选北
市,有媒体报道,绿营人士透露在
高层的规划内,台北市长的人选
一直没有林佳龙。党主席蔡英文
3 月间曾约林佳龙讨论年底选战
布局,询问林佳龙“是否有意愿参
选台中市长”。对此,林佳龙则直
接回复“没意愿”。

有绿营操盘要角透露,民进党
为求慎重,提名人选要以民调为基
础,但在高层的规划内,林佳龙一直
没被列入台北市长的人选内。“台北
市这局,一直不在主席给他(林佳龙)
的选项里!”党政人士表示,蔡英文
有收到林佳龙想选台北市的企图,
但显然她对林佳龙有其他考量,因
此两人讨论时几乎未谈及台北市,
蔡英文希望他再参选台中,但林佳
龙意愿不高。

据了解,劝进林佳龙参选台北

市长的人分为两派,一派主张即使
要选,也不该在现在挑战陈时中,另
一派则要他尽快表态,甚至主张陈
时中根本没办法去选市长,因为一
旦派陈时中出战,岛内的选战都会
变成“防疫信任战”,若疫情稍有闪
失,恐会拖垮民进党整体选情。

另有一名绿营高层表示,陈时
中不可能没处理好防疫就去选举,
但若陈时中安全下庄,没人能挡得
住。他也指出,现在防疫是整个执
政党的重心,无论陈时中是否选台
北市,只要民进党当局防疫没搞定,
不管谁来选都不会赢。

一名挺陈时中的党内高层指
出,陈时中现在专心在防疫上,但把
防疫做好也是他最大的选举筹码,
另一名派系要角也透露,台北市选
战到最后都是打“舆论战”,陈时中
这两年因当防疫指挥官、主持疫情
记者会的缘故,几乎天天在媒体前
曝光,热度早够了,因此不需急着宣
布参选。

美售台武器超八成未交货累积达4100余亿元
台退将直言“再不给就过时了”

综合台媒报道，自
2019年以来，台湾对美
军购已花费多达 4952.4
亿元新台币，但美国目
前未交付的对台军售项
目已积压至4136.9亿元
新台币，换言之，兑现率
仅不到两成。台军退役
将领张延廷认为，对美
军购项目应尽早交货，
再过5至10年都成了“过时军备”。

据悉，在未交付的对美军购项
目中，包括 66架“F-16C/D70战斗
机”、“爱国者防空系统零组件”、

“刺针防空导弹”、“高机动砲兵火
箭系统”以及增程型防区外对陆攻
击导弹等。

张延廷在接受岛内媒体采访
时声称，美售台武器项目应尽早交

货，因为军备物资更新换代很快，
再过 5至 10年都过时了，不符合实
际需求。

张延廷分析认为，台湾应从乌
克兰战争中获得警示，不要被美国
牵着鼻子走，“在防务预算有限的
基础上，更要精打细算，将每一分
钱都花在刀口上，而不是成为任人
摆布的棋子。”


